

COMMUNIQUE DE PRESSE

Une nouvelle entreprise innovante intègre l'incubation du Laboratoire d'Innovation Rurale

Ce jeudi 13 octobre, à l'occasion de la semaine nationale « Option Innovation », le Président Xavier BALLENGHIEN et le Vice-président à l'économie et l'innovation Jean-Louis CASTELL ont procédé à la signature de la convention d'incubation avec la société BEKILLE, qui devient donc la 2^e entreprise innovante après ENYOKO (systèmes et services informatiques) à intégrer la formule incubation du Laboratoire d'Innovation Rurale, situé à Fleurance, après seulement une année d'ouverture.

Cyril COINTRE et Céline PACINI, qui développent un équipement dédié aux nouvelles formes de mobilités en lien avec le commerce local en milieu rural, se sont dits très satisfaits d'intégrer cet équipement, et de contribuer, ensemble, à inventer la ruralité de demain. Ils ont fait part de leur étonnement également d'avoir pu mesurer le dynamisme du territoire communautaire, et plus largement sur le département du Gers, des différents acteurs autour de cette thématique.

Le Président et le Vice-président les ont assurés de toute l'attention qui leur sera apportée par les équipes du service économique de la Lomagne Gersoise, et plus globalement des différents partenaires de l'équipement (l'Etat à travers le dispositif Territoire d'Industrie, la Région Occitanie avec l'agence régionale AD'Occ, la CCI du Gers, et également des partenaires propres au LIR (Crédit Agricole Pyrénées-Gascogne et Airbus Développement).



Signature de la convention d'incubation de Béville au LIR.

Contact développement économique / Laboratoire d'Innovation Rurale :
Valérie AMADO-TAGLIAFERI - 06 16 01 02 66 - lir@lomagne-gersoise.com